

bon état, à la satisfaction de l'inspecteur de la Ville, et devra payer à la Ville une redevance annuelle de 2½ p.c. de la valeur en superficie du terrain occupé par ledit tunnel, en prenant comme base la valeur moyenne par pied, d'après l'évaluation municipale annuelle, du terrain ayant front sur la rue McGill, en face dudit tunnel.

Section 5.—Dans le cas où il deviendrait nécessaire de faire des changements audit tunnel, soit à raison de la construction, par la Ville, d'un réseau de conduits souterrains ou à cause de l'exécution d'autres travaux souterrains, ordonnés ou approuvés par la Ville, lesdits changements devront être effectués par ladite Compagnie du chemin de fer du Grand-Tronc à ses propres frais et à la satisfaction de l'inspecteur de la Ville.

Section 6.—Le présent privilège est ainsi accordé pour une période de temps illimitée, mais il ne devra pas être interprété comme comportant une renonciation au droit de la Ville de faire démolir ledit tunnel par la Compagnie du chemin de fer du Grand-Tronc, aux frais de celle-ci, lorsque le Conseil municipal jugera à propos d'en ordonner la démolition.

Section 7.—La Compagnie du chemin de fer du Grand-Tronc s'engage à ne pas interrompre la circulation sur la rue McGill pendant la construction dudit tunnel et à pousser les travaux avec toute la diligence voulue, mais dans le cas où il serait nécessaire d'interrompre la circulation pendant une courte période de temps durant la construction dudit tunnel, l'on devra s'adresser à l'inspecteur de la Ville pour obtenir la permission de barrer la rue.

satisfaction of the City Surveyor, and shall pay to the City an annual rental of two and a half per cent of the superficial value of the land occupied by the said tunnel, taking as a basis the average value per foot, according to the yearly municipal valuation of the land fronting on McGill street in front of said tunnel.

Section 5.—In the event of it becoming necessary to have alterations made to the said subway, either on account of the construction by the City of a system of underground conduits, or on account of any other underground work, ordered or approved by the City, the said alterations shall be performed by the said Grand Trunk Railway Company at its own expense and to the satisfaction of the City Surveyor.

Section 6.—The present privilege is thus given for an unlimited time period, but it shall not be construed as a waiver of the rights of the said City to have said subway removed by the Grand Trunk Railway Company at its own expense, whenever the City Council may deem it advisable to order its removal.

Section 7.—The Grand Trunk Railway Company binds itself not to interrupt traffic on McGill street during the construction of said subway and shall use all diligence in the construction of the same, but, in the event of it being necessary to interrupt traffic for a short period during such construction, the same shall only be done with the consent of the City Surveyor.

DELIBERATIONS

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 29 novembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Duquette, Ward, David, Laviolette, Labrecque et Mercier.

1.—Soumise et lue une lettre de la "Simonds Canada Saw Co." demandant la permission d'ériger une chaudière à vapeur à l'angle de la rue Saint-Rémi et de l'avenue Acorn, quartier Saint-Henri.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, et aucune objection n'étant soulevée,

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu: Que la permission demandée soit accordée, et que soit présenté au Conseil un rapport en conséquence.

2.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil requérant la Commission de préparer un cahier de charges complet pour la fourniture d'électricité à la Ville et aux contribuables.

M. l'échevin Duquette

Propose: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit soit affecté au traitement d'un expert qui, conjointement avec le surintendant de l'Eclairage, sera chargé de dresser un cahier de charges complet pour la fourniture de l'électricité.

M. l'échevin Laviolette propose en

Amendement: Que le surintendant de l'Eclairage soit prié de préparer ledit cahier des charges aussitôt que possible, et qu'un rapport soit présenté au Conseil.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Laviolette, Labrecque et David—3.

Contre: Duquette et Yates—2.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting held the 29th of November.

Present: Ald. Yates, chairman, Duquette, Ward, David, Laviolette, Labrecque and Mercier.

1.—Submitted and read an application from the Simonds Canada Saw Co., for permission to erect a steam boiler, for heating purposes, corner of St. Rémi and Acorn avenue, St. Henry ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition,

On motion of Ald. David, it was

Resolved: That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

2.—Submitted and read an extract from the minutes of Council requesting this Committee to draw up complete specifications of an electric contract for the supplying of electricity to the City and ratepayers.

Ald. Duquette

Moved: That a report be made to Council recommending that an appropriation be granted to pay for an expert, who, jointly with the Superintendent of the Light Department, shall be instructed to prepare complete specifications for an electric contract.

Ald. Laviolette moved in

Amendment: That the Superintendent of the Light Department be instructed to prepare said complete specifications for an electric contract, to be completed as soon as possible, and a report be made back to the Committee.

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Laviolette, Labrecque and David—3.

Nays: Duquette and Yates—2.